
慈濟大學 100 學年度第一次校園規劃小組會議紀錄 

時    間：101年 1月 11日(星期三)下午 14：00至 15時 00分 

地    點：第二教學研討室 

主    席：王本榮校長 

出席委員：王本榮校長、賴滄海委員、李錫堅委員、曾國藩委員、

范德鑫委員、楊仁宏委員(劉鴻文副院長代)、 

許木柱委員(張覺元秘書代)、范揚晧委員、 

林聖傑(徐志杰專員代)、林敏朝委員、唐自常委員、 

列席人員:劉志宣組長、湯清輝組長、方仁輝秘書 

請假人員:王端正委員、李哲夫委員、劉佑星委員 

紀    錄:方仁輝    

一、主席致詞：（略） 

二、業務單位報告： 

1.功學段 221號土地現況報告。 

功學段 221號土地，申請廢改道案，目前縣政府有條件通過，

待本校配合完成排水溝及相關設施並完成現勘後，應可完成。 

預計下學年編列預算將該區先以圍籬區隔並進行綠化。 

主席（校長）：目前興建新建物之可能性不高，除依總務處規劃

先以圍籬區隔並進行綠化外，再依志業中心整體發展計畫配合

辦理。 

 

2.功學段 408號土地現況報告。 

功學段 405.408號等土地於本學年度取得，目前作為校外汽機

車臨時停車之用。 

接鄰有 2塊畸零地 402及 402-1目前已向國有財產局申請認養

綠化，之後將評估申購，以使該區校園更完整。 

主席（校長）：此塊土地是否規劃為中草藥園，可再諮詢其它植

栽之專業人士及靜思文化建議，並俟本校學士後中醫系確立開

辦及相關師資聘任後，評估辦理。 

林敏朝委員：若功學段 402及 402-1號土地可取得，建議將該區

直角之水圳進行改善。 

三、討論事項：無 



四、臨時動議：無 

五、林敏朝委員提供建議與討論： 

1.大愛樓演藝廳燈光音響舞台已另外邀請廠商規劃報價，近期將

再簽辦呈核後施作。  

2.大愛樓及聯合餐廳中間之綠地，學校可評估規劃為學生生活活

動空間。 

3.聯合餐廳 B2，學校如有需求，可與志業中心溝通，商借更多空

間供學生活動。 
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